
Aggettivi e pronomi possessivi

I possessivi si usano per indicare a chi appartiene una cosa.

La tua macchina è gialla. 

I possessivi possono essere aggettivi o pronomi.

Aggettivi quando accompagnano un nome. Es. Il mio bicchiere, la tua penna, i suoi libri.

Pronomi quando sostituiscono il nome. Es: La tua macchina è gialla, la mia blu. (tua = aggettivo possessivo; 
mia = pronome perché sta al posto del nome macchina)

La forma

PERSONA singolare singolare plurale plurale

MASCHILE FEMMINILE MASCHILE FEMMINILE

Io Mio Mia Miei Mie

Tu Tuo Tua Tuoi Tue

Lui/Lei Suo Sua Suoi Sue

Noi Nostro Nostra Nostri Nostre

Voi Vostro Vostra Vostri Vostre

Loro Loro Loro Loro Loro

Il tuo amico, la tua amica, i tuoi amici, le tue amiche.

Attenzione! L’uso dell’articolo davanti ai possessivi. 

Quando si usa e quando non si usa.

L’articolo si mette sempre davanti ai:

• pronomi possessivi. Es: Tua sorella si chiama Claudia, la mia Lorenza. Hai un ombrello? Prendi pure 
il mio.

• Aggettivi possessivi con i nomi NON di famiglia: Es. il tuo appartamento, i suoi capelli, la nostra 
macchina.
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Con i nomi di famiglia 

l’articolo si mette : 

• con un nome al plurale. Es: le mie sorelle, i tuoi fratelli, le vostre madri, i nostri cugini

• con loro. ES: il loro padre, la loro mamma, i loro fratelli

• con un nome alterato. Es: la mia sorellina, il nostro fratellino, la sua cuginetta.

• con un nome modificato da aggettivo o specificazione. Es: la mia cara sorella, il mio fantastico papà

l’articolo non si mette:

• con un nome singolare. Es: mia sorella, mio fratello, mio padre, mia madre, mio cugino, mio zio, 
mia nonna. 
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